

Damen Bezirksklasse B Gruppe 2 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

SV Cronheim : TTC Frickenfelden
Montag, 09.10.2023, 20:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem SV Cronheim und dem TTC Frickenfelden

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 5:5 in den Spielen und mit 16:19 Sätzen trennten sich die Spielerinnen des TTC Frickenfelden beim Auswärtsspiel in der Damen Bezirksklasse B Gruppe 2 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) am Montagabend vom SV Cronheim. Rund 90 Minuten dauerte das Match, ehe Christine Ringler das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Einen großen Beitrag zur Punkteteilung leistete Beate Scheunemann, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Meyer / Pfeuffer verloren ihre Partie gegen Scheunemann / Hagel unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Ausreichend spielerische Mittel hatten Hönicke / Ringler indes letztlich parat, um Fröhlich / Fuchs zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Auf Messers Schneide stand wenig später das Spiel zwischen Sigrid Meyer und Corinna Hagel, ehe sich die Spielerin des SV Cronheim in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Meyer endete. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Beate Scheunemann war für Anke Hönicke letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Beim 11:9, 14:12, 11:3 gegen Gudrun Fuchs fand Jutta Pfeuffer von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Christine Ringler, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Heidi Fröhlich verlor. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspielerinnen des SV Cronheim und des TTC Frickenfelden in die Box. Sigrid Meyer bekam ihre Gegnerin Beate Scheunemann beim deutlichen 2:11, 3:11, 3:11 nicht richtig in den Griff. Anke Hönicke versäumte es mit einem 1:3 gegen Corinna Hagel, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Jutta Pfeuffer und Heidi Fröhlich, das Jutta Pfeuffer letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Pfeuffer mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:5. Christine Ringler hatte ihre Gegnerin Gudrun Fuchs beim 14:12, 11:9, 11:8 recht sicher im Griff. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Cronheim nun ein Punktekonto von 1:1 Punkten auf, während der TTC Frickenfelden vor dem nächsten Spiel, das am 13.10.2023 gegen den 1. FC Berolzheim-Meinheim II ansteht, 1:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Cronheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 03.11.2023 gegen den 1. FC Berolzheim-Meinheim II.

Statistik:

SV Cronheim

Doppel: Meyer / Pfeuffer 0:1, Hönicke / Ringler 1:0

Einzel: S. Meyer 1:1, A. Hönicke 0:2, J. Pfeuffer 2:0, C. Ringler 1:1

TTC Frickenfelden

Doppel: Scheunemann / Hagel 1:0, Fröhlich / Fuchs 0:1

Einzel: B. Scheunemann 2:0, C. Hagel 1:1, H. Fröhlich 1:1, G. Fuchs 0:2